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Zona N° Respuestas

Aconcagua 1

Antofagasta 1

Arica 1

Atacama 1

De La Frontera 2

De Los Lagos 2

De Los Rios 1

Del Bio Bio 5

Del Libertador 1

Maule 2

Zona N° Respuestas

Norte Verde 3

Ñuble 1

Santiago Cajón del Maipo 1

Santiago Cordillera 5

Santiago Maipo 3

Santiago Norte 2

Santiago Oeste 5

Valparaíso 5

Origen Respuestas



Distrito N° Respuestas

Antofagasta Coloso 1

Arica 1

Bio Bio 2

Cerrillos 1

Choapa 1

Colchagua 1

Copayapu 1

Curico 1

Diaguitas 2

El Bosque 1

Jose Francisco Vergara 1

La Frontera 2

Llay Llay 1

Los Leones 1

Maipú Nuevo Extremo 2

Manquehue 3

Distrito N° Respuestas

Marga Marga 2

Michimalonco 1

Nahuelbuta 1

Ñuble 2

Osorno 2

Puente Alto Poniente 1

Quilamapu 1

Quilicura 1

Quinta Normal - Cerro Navia 1

Renca 1

Rio Andalien 1

San Bernardo 2

Talca 1

Valdivia 1

Valparaíso 1

Vitacura 1

Origen Respuestas



Origen Respuestas



Comunicaciones previas e inicio AN



Algún comentario?18 respuestas
no
Con mejor preparación de comunicación previa se podría avanzar mucho en la conversación y ser mucho mas oportunas a las decisiones que 
tomamos como asamblea
muy poco tiempo para revisar, analizar y consensuar la documentación con los delegados y delegadas distritales.
Comunicaciones oportunas.
Retraso en respuesta a consultas de derecho a voto del Director de Distrito, enviamos varios correos ty con la debida anticipación.
Faltó que algunos documentos llegaran con anterioridad, para poder leerlos y analizarlos
ninguno
Las comunicaciones llegaron muy sobre la fecha y luego se fueron anexando mas documentos a la nube lo que provocó una confusión sobre los 
documentos que habían o no. Se agradecería que a futuro los documentos entren de una vez y no se modifiquen mas. La normativa indica que son 
30 días consecutivos previo a la celebración y es algo que es de público conocimiento en la normativa :)
No sé me incluyo en el drive... Tuve que insistir para tener la información
Hubiese sido favorable para el proceso tener los documentos con mas días de anterioridad para realizar una lectura adecuada.
.
Nada
Tal vez debiese hacer llegar la información previa directamente al correo del delegado
No me llego la información ni se me incorporó al drive
No
ha sido un buen mecanismo el utilizado, algunas informaciones fueron muy encima del tiempo para poder revisarlas y trabajarlas, pero se entiende 
que es bastante y el trabajo voluntario y responde al tiempo de cada uno, sin embargo considero que se llevo de nuena manera
Hubo comunicados en información que como reemplazante de la directora de distrito no recibí directamente, sino quq me fueron reenviados por la 
directora de distrito

Comunicaciones previas e inicio AN



Comunicaciones previas e inicio AN



Algun comentario? 14 respuestas

• Hubo que revisar porque gente no se identificaba
• la conformación del tricel demoró mucho y esto produjo un retraso de 1 hora aprox en la acreditacion
• Ágil y rápido.
• ninguno
• Fue un poco confuso, quizás debió haber sido avisado previamente. En que lugar del colegio iba a ser y que mesa de acreditación nos tocaba a 

cada Delegado o Delegada.
• Comenzó mas tarde de lo informado.
• .
• Nada
• Ok
• No
• sumamente expedito
• no
• Fue expe
• El proceso fue expedito y sin demora

Comunicaciones previas e inicio AN
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Rendición de Cuentas



Rendición de Cuentas



Algún comentario que desee agregar.13 respuestas

• No
• Nunca se hizo una cuenta nunca se hablo de la gestión 2021 solo fue una presentación del plan organizacional de la institución 

pero nunca se dio cuenta de la gestión realizada
• Debería ser una cuenta que presenten todos los miembros del consejo nacional
• Los tiempos de 2 minutos que se excedían
• mucha gente conversando, imagen pequeña del proyector, audio deficiente
• Las exposiciones durante la Asamblea, solo repetían parte de los informado por escrito. Por lo que considero innecesaria la re 

presentación de la misma información.
• nada
• .
• este item se manejo de buena manera
• no
• FALTO CLARIDAD EN ALGUNAS DE LAS RESPUESTAS ENTREGADAS
• Las sección de preguntas se alargó innecesariamente debido a las preguntas redundantes de distintos delegados

Rendición de Cuentas
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Rendición de Cuentas



Algo que desee agregar. 10 respuestas

• Fue lo justo.
• Fue una presentación muy extensa.
• nada
• No respondían directamente, hablaban se justificaban pero evadían preguntas
• .
• No
• faltaron algunos datos importantes y duros que entregar
• no
• PERSONALMENTE , NO ME QUEDO MUY CLARA LA INFORMACION ENTREGADA, YA QUE FUE MUY AMBIGUA.
• El apoyo audiovisual podría haberse aprovechado más y nuevamente los delegados insisten en realizar preguntas redundantes

Rendición de Cuentas



Rendición de Cuentas



Rendición de Cuentas



Algo que desee comentar 7 respuestas

• Si bien fui parte de la CRC le puse 5 a todo dado que fue aprobada por amplia mayoría
• La exposición durante la Asamblea, solo repetían parte de los informado por escrito. Por lo que considero innecesaria la re 

presentación de la misma información
• .
• No
• excelente trabajo por parte de ellos
• no
• Una de las mejores cuentas, información precisa sin necesidad de realizar demasiadas consultas

Rendición de Cuentas
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Rendición de Cuentas



Algo que desee comentar 8 respuestas

• Excelencia explicación de la Tesorera Nacional.
• La exposición durante la Asamblea, solo repetían parte de los informado por escrito. Por lo que considero innecesaria la re 

presentación de la misma información
• nada
• .
• ¿ Cuando iniciamos trabajo de comisiones ?
• creo que ha sido la tesorería mas transparente que hemos tenido con respecto a la clarificación de toda la información y sobre todo 

con respeto a la deuda histórica
• LA INFORMACION FUE CLARA , SOLO QUE LA INFORMACION LLEGO MUY ENCIMA DE LA FECHA DE LA ASAMBLEA
• Al ser información técnica y por la falta de disposición de los s delegados siento que muchos no lograban comprender las 

temáticas tratadas durante la cuenta

Rendición de Cuentas



Rendición de Cuentas



Desarrollo primer fin de semana



Algo que desee comentar 16 respuestas

• Se pudieron manejar mejor los tiempos por parte del consejo nacional
• Solo que la acreditación fue lenta
• Hay personas que repiten lo mismo
• en ningún momento seguimos el cronograma como se había presentado en un inicio
• El tiempo máximo de las intervenciones debe hacerse respetar. También es bueno hacer un llamado a que las intervenciones sean

atingentes.
• No hubo un adecuado manejo de los tiempos durante la Asamblea, lo que hizo que los plenarios se alargaran innecesariamente. 

Perfectamente se pudo hacer en los 2 días presenciales.
• nada
• Los trabajos en equipo debieron ser de manera presencial... Se perdió tiempo en la 1 jornada que se podría haber usado para los 

equipos de trabajo
• Se agradece que tengamos hora de partida y cierre. No pueden existir mas reuniones de madrugada.
• .
• No
• Hubieron tiempos muertos al inicio del primer día, no se respeto el horario de inicio. Los tiempos utilizados como receso fueron

más del tiempo estipulado, sugiero dejar el cronometro en pantalla con la duración del receso. Además se tomo el acuerdo sobre el 
tiempo para las palabras y eso tampoco se respetó.

• estuvo bien, mas expedita que muchas otras asambleas
• no
• Una gran cantidad de delegados no respetaban los tiempos asignados y realizaban consultas y respondidas o enfatizaban 

opiniones a título personal y/o de experiencias personales que no iban al caso
• Los grupos de trabajo debieron trabajarse en las jornadas presenciales, pues fue un despropósito no aprovechar que nos 

encontrábamos cara a cara para aunar ideas.

Desarrollo primer fin de semana



Desarrollo primer fin de semana



Desarrollo primer fin de semana



Desarrollo primer fin de semana



Desarrollo primer fin de semana



Desarrollo primer fin de semana



Desarrollo primer fin de semana



Desarrollo primer fin de semana



Sobre el segundo fin de semana
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Sobre el segundo fin de semana



Algo que quieras comentar - 9 respuestas

Esta mal escrito clausura y que Viviana Sepúlveda se adjudicara un espacio para renunciar sin previo aviso durante la asamblea no lo considero 
adecuado.
El desarrollo de la AN fue el adecuado en la mayoría de los aspectos , solo hubo problemas en la alimentación para celíacos, si no se cuenta con esa 
alternativa en forma real debieran avisarles para que puedan tener una alternativa y por supuesto no cobrar su alimentación en la cuota.
nada
Muchos momentos de reiteración, la jornada on line fue muy extensa, se podría haber evitado optimizando los tiempos de la jornada presencial
.
No
no
Si bien el trabajo del grupos de trabajo fue bueno, considero que el tiempo asignado fue demasiado corto para poder realizar un trabajo más 
acabado en vista de la importancia de los temas a tratar
Buen desarrollo de asamblea, se trató todos los puntos en tabla de forma presencial. La parte online quizá se extendió más de la cuenta, quizá en 
esas instancias falta control de los tiempos.

Sobre el segundo fin de semana



Quieres agregar algo más? 13 respuestas

• En general me voy bastante satisfecho con la asamblea, pero al mismo tiempo creo que esta debe ser el mínimo aceptable para nuestra 
institución.

• Encuentro impresionante que la evaluación de la asamblea nos llegue dos meses después de que esta ocurrió. Este formulario debió haber 
llegado al término de la asamblea, al igual que lo hacemos en los cursos de formación.

• Durante el primer fin de semana el Consejero Sergio Caro realizó mansplainnig a las ex Consejeras Veronica Solé y Viviana Sepúlveda
• Sólo desear un buen trabajo a los nuevos equipos, retomar las comisiones que quedaron detenidas antes de la AN para que puedan concretar 

las tareas pendientes como lo estableció nuestra instancia máxima.
• Con respecto a las comidas. Me parece que deberíamos ser más respetuoso con el horario ya que es importante comer a las horas, y comida 

*saludable o casera. Dar una mejor presentación a las comidas en los break tbn habla de una mejor gestión. En cuanto al mismo tema... 
Deberíamos como guías y scouts que somos y cuidamos de la naturaleza, no comer con envases desechables si no que reutilizables o generar un 
pequeño reciclaje, sobre todo en estás instancias nacionales ya proyecta una mejor imagen para todos los territorios para así repliquen fichas 
gestiones. Pequeños cambios y detalles generan pequeños cambios en nuestro actuar

• Esta opinión es respecto del sistema de Asamblea: creo que hay que cambiar la modalidad, porque lo que hoy se hace, perfectamente se podría 
lograr a través de un cuestionario, donde se aprueban o rechazan las Cuentas; y donde se expresan opiniones , alguien las sistematiza y se 
escriben acuerdos, que en un alto porcentaje no se cumplirán en el plazo de 1 año. Una sugerencia u opción de mejora, seria (por ejemplo): 
considerando que tenemos el Plan 2030, en la Asamblea 2023 a comienzos de año, se analizan solamente 2 áreas (Programa y Adultos), se 
conversa , analiza con datos concienzudamente , se llegan a acuerdos a 3 o 5 años y el 2024 se toman otras áreas.

Sobre el segundo fin de semana



Quieres agregar algo más? 13 respuestas

• Agradezco el espacio de escucha y lectura de nuestras sensaciones. Para la próxima oportunidad quizás considerar los espacios evaluativos 
como parte activa del procedimiento de cierre de la Asamblea. Es muy importante poder evaluar y conocer las percepciones de las y los 
asistentes pero en los plazos mas cercanos a la fecha, lo cual provocaría que la experiencia esté "mas fresquita". Reitero el agradecimiento por 
su tiempo y energía en querer realizar mejoras para nuestra Institución. <3

• Me pareció una excelente instancia para nuestra institución, pero si me molestó la falta de respeto hacia el encuentro del creador. Creamos o no 
en una religión, es una instancia propia de los scouts adaptable a cualquier creencia y el no entrar al salón me parece una falta de respeto, por 
último que se instalarán a un costado. No podemos pedir unión y hermandad y no aceptar el encuentro con el creador.

• - Respecto al TRICEL hubo ciertas votaciones como por ejemplo la de registro institucional que no se plantearon de manera correcta y tampoco 
fueron bien manejadas por parte de los locutores de ese minuto.
- Respecto a la alimentación, hay que mejorar los tiempos sobre todo con la alimentación vegana - vegetariana. Por otro lado respecto a las 
colaciones o las mesas de café y cosas de picar, creo que para la próxima ocasión deberían estar dentro del gimnasio donde se realiza la 
asamblea para evitar tantas salidas del salón y no perder la atención de los delegados/as.
- En cuanto al alojamiento creo que las próximas asambleas deben ser cerradas, sin la posibilidad de que la gente de la ciudad se vaya a sus 
casas (salvo situaciones especiales), de esa forma se hubiese aprovechado mejor el tiempo tanto del primer día como del segundo y cierre.

• Y por último me gustaría comentar que cuando se hagan exposiciones con power Point o similares se utilicen letras con tamaños grandes y 
colores que sean visibles desde lejos, como ejemplo los gráficos que presentó la CHN no se veían.

• creo que hemos avanzado significativamente como institución y debemos continuar por la misma senda, de trabajar con humildad claridad y 
transparencia, gracias al CN por su esmerado trabajo

• Felicitar a los equipos de voluntarios, un 7 los chicos y chicas y muy bello el liceo.

Cierre Encuesta



Algún comentario?18 respuestas
no
Con mejor preparación de comunicación previa se podría avanzar mucho en la conversación y ser mucho mas oportunas a las decisiones que 
tomamos como asamblea
muy poco tiempo para revisar, analizar y consensuar la documentación con los delegados y delegadas distritales.
Comunicaciones oportunas.
Retraso en respuesta a consultas de derecho a voto del Director de Distrito, enviamos varios correos ty con la debida anticipación.
Faltó que algunos documentos llegaran con anterioridad, para poder leerlos y analizarlos
ninguno
Las comunicaciones llegaron muy sobre la fecha y luego se fueron anexando mas documentos a la nube lo que provocó una confusión sobre los 
documentos que habían o no. Se agradecería que a futuro los documentos entren de una vez y no se modifiquen mas. La normativa indica que son 
30 días consecutivos previo a la celebración y es algo que es de público conocimiento en la normativa :)
No sé me incluyo en el drive... Tuve que insistir para tener la información
Hubiese sido favorable para el proceso tener los documentos con mas días de anterioridad para realizar una lectura adecuada.
.
Nada
Tal vez debiese hacer llegar la información previa directamente al correo del delegado
No me llego la información ni se me incorporó al drive
No
ha sido un buen mecanismo el utilizado, algunas informaciones fueron muy encima del tiempo para poder revisarlas y trabajarlas, pero se entiende 
que es bastante y el trabajo voluntario y responde al tiempo de cada uno, sin embargo considero que se llevo de nuena manera
Hubo comunicados en información que como reemplazante de la directora de distrito no recibí directamente, sino quq me fueron reenviados por la 
directora de distrito

Cierre Encuesta



¡Muchas gracias!
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